

## Jahresbericht 2024

### ÖAGG Regionalsektion Wien

#### Sektionsmitgliederversammlung 2024

Diese fand am 22.4.2024 statt. Das bisherige Sektionsleitungsteam sowie der Kassier wurden entlastet sowie das Budget genehmigt.

Neuwahl Sektionsleitungsteam: Gewählt wurden Martin Lobgesang als Kassier und Sektionsleitung, Silvia Korlath als Sektionsleitung und neu im Team Michael-Josef Seiß als Schriftführer. Die Wahl des Sektionsleitungsteams erfolgte einstimmig. Wir heißen unseren „Neuen“ herzlich willkommen!

#### ÖAGG-Bibliothek

Im ersten Halbjahr 2024 war die Bibliothek wie gewohnt geöffnet.

Danach musste Sie wegen unerwarteter Ereignisse temporär geschlossen werden und ist nun seit Jahresanfang mit einem Interimskonzept wieder geöffnet (siehe Website).

#### Projekt „AG Demokratie“

Aus dem Wunsch, mehr demokratiepolitisch mitzugestalten und auch den ÖAGG dafür als Plattform zu nutzen, entstand eine Arbeitsgruppe. Es gab schon mehrere Treffen, bei denen wir zu diesem gerade im Moment sehr aktuellen Thema austauschten.

#### Projekt „Projekt Öffentlicher Sesselkreis. Ist miteinander sprechen möglich?“

Nach einigen Vorbereitungstreffen lud die Projektgruppe „Demokratie in Bewegung“ aus dem Anlass der Wien-Wahl am Sonntag dem 2.3.2025 von 14.00-16.00 Uhr zum Austausch mit Bürger:innen im offenen Sesselkreis am Ballhausplatz. Folgetermine sind am 23.3.2025 von 14.00-16.00 und am 26.4.2025 von 16.00-18.00 Uhr.

#### Projekt „Klima-Puzzle“

Die Veranstaltung für 8 Mitglieder fand am 28. Juni 2024 statt. Ziel ist die Vermittlung von faktenbasiertem Wissen über die grundlegenden Klimazusammenhänge und auch das Vermitteln eines Grundverständnisses über die „Klimagefühle“ in unserer Gesellschaft. Weitere „Klima-Puzzles“ für Mitglieder werden nach Bedarf durchgeführt.

Wir freuen uns sehr, dass sich für die beiden Demokratie-Arbeitsgruppen jeweils eine ganze Runde von Mitgliedern zusammengefunden hat, die ihr Anliegen im ÖAGG weitertreiben wollen.